



35 創立：1984.7.10/証認：1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番10号 太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分/例会場：太閤園
会長：山本隆一/幹事：源壽美子/SAA：山崎修一
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



インスピレーションになろう

本日の例会

〈第1620回〉 2019年2月5日(火) 本年度第24回

卓話

中国人とは？

担当：笛吹会員

- ロータリーソング
 - ランチタイムミュージック
- 君が代・四つのテスト

次回の例会

2月19日(火)

次回卓話

職業教育の取組

担当：浮舟会員

前回の報告

PRESIDENT INFORMATION

会長インフォメーション 会長：山本隆一

西野さん、本日はお世話になりました。ありがとうございました。新しいお店、立派なお店でびっくりしました。また、本日は、私の不注意により、遅刻をしてしまい、会長インフォメーションを飛ばすという、あってはならない事故を起こしてしまいました。大変申し訳ありませんでした。深川純一パストガバナーは「ロータリアンたる者は約束を守るべし」「遅刻はロータリアンとして最大の恥」と戒めておられます。私も重く受け止め「責任を取って会長を辞任いたします」と申し出たのですが、却下されてしまいました。今後は気を引き締め、再発防止に努めます。さて、ここ何年か、私は、この夜例会にクルマで来ています。従って、アルコール類を飲むことはできませんでした。阿部さんの健康状態が思わしくなくなった頃からクルマで来るようになったので、少なくとも7～8年はビールも飲まず、ウーロン茶だけで夜例会に参加していたこととなります。

しかし、昨年の夜例会で、皆さんが飲んでおられるヒレ酒を見て「めっちゃ美味そうだなあ」と思い、飲んでいる人が羨ましく、クルマで来たことを後悔しました。その記憶が今も残っていて、今回は「絶対にあれを飲んでやる」と気合いを入れていました。しかし、自業自得により、今日もクルマで来ることになってしまい、結局、念願を果たすことができませんでした。メチャクチャ残念でしたが、来年こそ、ヒレ酒リベンジを達成するよう頑張ります。

幹事報告

幹事：源 壽美子

2月17日(日) アーモンド記念植樹式

3月23日(土) IM3組ロータリーデー

*3月23日(土)IM3組ロータリーデーの参加を宜しくお願い致します。

*2/17(日)アーモンド記念植樹式への出席をお願い致します。

平和と紛争予防/紛争解決月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

35周年記念植樹におもう。

元30周年記念実行委員長 佐藤 俊一

大阪鶴見ロータリークラブと鶴見緑地での事業。

ロータリークラブにはテリトリーという規則があって鶴見区内が当クラブ唯一のテリトリーとなっている。今おもえば当クラブにとっては鶴見緑地に地域の奉仕事業が展開できるのは他のクラブにはない僥倖であった。



写真1

恒例の鶴見区民祭りの参加や周年事業として鶴見緑地にいろんな寄贈もしてきた。

10周年記念として「バードカムバック」のテーマで実のなる木として榎など植樹して今も公園内で大きく育っている。(写真1)

また鳥の案内板や大池で鳥が休めるフロートなども記念事業として寄贈してきた。(写真2,3)

1990年に国際花博が開催されたのを記念に全国のロータリアンの寄付によって「シマサルスベリ」の並木があることはあまり知られていないが現存している。(写真4)

さて30周年記念事業として鶴見緑地になにをするかが議論になっていた。

なぜアーモンドの植樹なのか？

私のおぼろげな記憶では最初に当時鶴見緑地を管理する市の建設局の方々に相談に伺ったとき、ある責任者の方からアーモンドを植えてはどうかと提案いただいた。

アーモンドはナッツとしてはおなじみだが、実は私は花も木も見たことがなかった。

後で調べてみると、どちらかといえば乾燥地に適した植物で日本では梅雨時に実が落下してダメになり

食べるには実用的でないし、開花は梅と桜のごく短い期間に咲くのであまり関心のある木とはおもえなかった。ご存知のように鶴見緑地はゴミ捨て場に造設された公園で、はたしてそんなところで成長するのかの不安もあった。しかし専門家よりの提案があったので受け入れることになった。毎年少しずつ植えていきアーモンドの森として知られるようになればとの夢もあった。

ちなみにアーモンドの花が有名なところをインターネットでしらべたが、関西では神戸市東灘区の「東洋ナッツ食品」の会社と、同じく東灘区の下水处理場のアーモンドの並木路しか出てこない。大阪ではどこかなど「アーモンドの花名所大阪」と検索してみた。

なんと鶴見区役所が発信している広報の「アーモンドの森」しかでてこないのである！

一度皆さんも確認してください。大阪ではアーモンドの花がまとまって見られところはこの鶴見緑地しかないのである。

今回、田中会員、ほかの皆さんのご努力で地区補助金もいただきアーモンドの木を増やすことができるのはありがたいことである。

ある意味非常に希少価値ある事業を我々大阪鶴見ロータリークラブが続けていることをあらためて認識し、誇りにおもってもいいのではないでしょうか。

🌀 今月の表彰とお祝い 🌀

誕生日

吉羽、浮舟、水間、谷、佐藤

在籍年数

【32年】中村 【21年】広瀬 【4年】大見、源

ホームクラブ10回連続賞

清水、山本(隆)

結婚記念日

2/3 吉羽、2/13 中村

事業所創立日

2/1 覚野、2/4 谷

各会員



写真2



写真3



写真4

出席報告

1月29日【1619回】

会員数	33名	●	ビジター	0名
(内出席規定免除 11名)		●	ゲスト	0名
出席会員	22名中 11名	●	出席総数	16名
出席免除会員	11名中 5名	●	前々回	1/8 M/U 0名
出席率	16/27 59.26%	●	修正出席率	80.00%

新年夜例会



1月29日(火)
於:やまと



ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあとのおうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー